

Le Yunnan d'opense massivement dans la protection des lacs de plateau

Dossier de la rédaction de H2o
March 2020

Les autorités ont investi massivement dans le projet de protection et de restauration des neufs lacs de plateau dans la province chinoise du Yunnan (sud-ouest). L'investissement a totalisé 67,7 milliards de yuans (9,6 milliards de dollars), a indiqué Wu Xuerong, de la commission provinciale du développement et de la réforme. Le projet se concentrera sur des domaines tels que la pollution des eaux, les zones humides, la relocalisation du public et le recyclage des ressources, selon M. Wu. Le projet sera terminé d'ici 2025.

Xinhua